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大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下几个月男宝穿衣搭配的问题，以及和几
个月的宝宝穿啥的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系，因为接下来
将为大家分享，希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始吧！

本文目录

1. 如何做一个让人觉得很干净的男生？
2. 宝宝多大可以不穿纸尿裤和拉拉裤？
3. 青春期的女孩如何穿衣打扮？
4. 现在的八零九零后都有几个孩子了？男孩女孩？有木有生三胎？

如何做一个让人觉得很干净的男生？

1.穿衣风格，开始改变的时候我们还不太有自己的穿衣风格，所以我觉得买衣服的
时候尽量买一些基本款，以黑，白，灰为主，搭配的时候不太容易出错，等有了自
己的穿衣风格以后可以选择一些有设计感的衣服。

2.换一个干净，清爽的发型，不要想着改变的第一件事情就是去烫头，染发。其实
，黑发，剪一个利落的发型，就很受妹子喜欢哦。

3.护肤，如果皮肤不太好，一定要护好肤，干干净净的皮肤会让女生很有亲亲的冲
动呦，脸上的清洁一定要做好，推荐一点我觉得好用的洗面奶，雪花秀，欧莱雅，
百雀羚。

4.防晒，一白遮百丑，所以防晒也很重要。推荐安耐晒小金瓶。5.修眉，直男要是
不太好意思的话，可以去理发店的时候，让理发师顺便把眉毛修理了，干干净净的
一对眉毛，会让女生对你的好感度直线上升哦。

5.修眉，直男要是不太好意思的话，可以去理发店的时候，让理发师顺便把眉毛修
理了，干干净净的一对眉毛，会让女生对你的好感度直线上升哦。

6.可以适当的敷面膜。推荐前男友面膜，春雨面膜，百雀羚都是可以的呦

7.不要忘记擦水乳哦，神仙水，无印良品都是基本上没有刺激的呦。

8.适当的有一些肌肉，但是不要太多了，很多女生不喜欢肌肉男的。穿衣显瘦，脱
衣有肉。

9.学习一些小特长，画画，玩乐器，轮滑都是可以的哦。
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10.多看书，丰富自己的内涵。如果我的回答对你有一点点的帮助，关注我哟，还
有更多好玩，有趣的回答，文章等着你。

宝宝多大可以不穿纸尿裤和拉拉裤？

我觉得小孩子一岁左右可以白天不穿，晚上穿，到了会说话的时候可以尝试晚上都
不穿，当他会说话的时候可以告诉我们给他们把尿，把屎了，这样对他们上幼儿园
都是比较好的表现！尤其天气热的时候，穿纸尿裤会更加的不适合！小孩辛苦他们
也不会表达！所以只要我们大人辛苦点，小孩就会舒服很多！

青春期的女孩如何穿衣打扮？

看我这样的我觉得就是大众化，不分年龄阶段都可以打扮。

青春少女穿衣打扮说实话上学的跟不上学的打扮没什么区别，而在茫茫人海数以万
计的青春少女在2021的今天，穿着不再是约束，不再是时代感和年龄感。

我之前回答过类似的问题，现在的女性朋友穿衣打扮完全看不出年龄。

年龄小的青春少女喜欢成熟的着装打扮，年龄大的喜欢时尚少女的打扮。这可能就
是年龄带来的内心世界吧。我自己区分我们女性年龄只有胖瘦看得出来是多大，一
般情况下瘦的都显年轻，胖的百分之八十都是年龄过40岁的。

我们大山里的青春少女就是这样的打扮，现在的视野开拓了，有的农村的比城市的
打扮得还时尚，几乎不拖前进的后腿。

简单点的短袖，不要太暴露的裤子就是最合适的打扮。我是不喜欢女人化妆化成层
次分明的一种，脸蛋抹得白白的，脖子太明显了。

还有的打扮本来自己是萝卜腿，穿个短裙子实在难看。

现在的八零九零后都有几个孩子了？男孩女孩？有木有生三胎？

我是84年出生的，结婚时28岁，我和我老公是上大学认识的，裸婚，结婚的花费
还是我们自己花费，更不要说买房，买车了，结婚是在2010年年底，一直租的房子
，2013年年底买的房子，贷了20年，每月打将近四千块钱的贷款，我们考虑到没
有自己的房子，没敢要孩子，想着等买下房，装修好再要，2014年年初拿钥匙装修
，因为还没搬到新房里去，还在晾晒，所以一直备孕，没打算正式要孩子，结果没
等上住进去就意外怀孕了，因为黄体酮低，又有点抻着了，有点先兆流产的迹象，
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再加上我年龄有点大，医生建议卧床静养，因为租的房子楼层太高，上下楼不方便
，又到期了，就直接搬到新房，但是由于晾晒的时间短，怕对胎儿不好，就回村子
里婆婆家了，一直到2015年5月份，我娘家妈来，我才回包头，等到7月份剖腹产
生下闺女。

我家每个月还房贷，还要还车贷，两边老人帮不上忙，我自己一人带孩子，全部的
开销全是我老公自己挣，有时还要贴补婆婆家。

我闺女2018年九月份上园，学费一年一万六，今年后半年满四周，打算让学舞蹈
和画画，还是找的价格实惠的，一年也要三千五左右，就这还没算我家每年的物业
费和暖气费。

开销太大，哪敢再要二胎，就一个把她培养好就可以了。

我河北的同学可多都是结婚在农村，家里一般都是两个，村子里和我年龄差不多的
年轻人，最少两个，三个的都有不少。

包头我认识的和我年龄差不多的，一胎的多。因为我认识的都是和我们的情况差不
多的人，找朋友也将讲究门当户对，嘿嘿，所以都是一胎。[捂脸]

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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